



comunicado

ADMINISTRACIÓN DE REHABILITACIÓN VOCACIONAL

Gobierno reconoce a los profesionales de la Consejería en Rehabilitación

(20 de marzo de 2023, San Juan, Puerto Rico) - En honor al trabajo y el esfuerzo que realizan los consejeros en rehabilitación, la Administración de Rehabilitación Vocacional (ARV) celebró el inicio de su semana durante una actividad realizada junto al Departamento del Trabajo y Recursos Humanos (DTRH) y el Colegio de los Profesionales de la Consejería en Rehabilitación. Durante el evento, llevado a cabo en la Facultad de Educación de la Universidad de Puerto Rico (UPR), recinto de Río Piedras, se entregó la proclama del gobernador, Pedro R. Pierluisi, que conmemora la Semana y Día del Profesional de la Consejería en Rehabilitación.

La Proclama fue entregada por la subsecretaria del DTRH, Alexandra Salgado, y recibida por la administradora de la ARV, María M. Gómez García y la presidenta del Colegio, Dalila Luyanda Santiago.

“La labor del consejero de rehabilitación vocacional es encomiable y valiosa. Sirven de fuente de inspiración para el estudiante, joven o adulto con diversidad funcional al cual brindan servicio y orientación. Su asesoreamiento no se queda solo en el solicitante, sino que abarca el ofrecer ayuda a la familia, a sus seres queridos y muchas veces hasta en el entorno del nuevo trabajo. Mi reconocimiento por su loable labor y gracias por su compromiso y el excelente desempeño que realizan por el bienestar de las personas con diversidad funcional”, afirmó la administradora de la ARV.

Por su parte, la subsecretaria del DTRH expresó que los profesionales de la consejería en rehabilitación “son pieza clave para encaminar y desarrollar a los futuros líderes de Puerto Rico, entre ellos los participantes que se benefician de los servicios de ARV. A nombre del gobernador, y del secretario del Trabajo, Gabriel Maldonado-González, les felicitamos en su semana e instamos a continuar fomentando que miles de ciudadanos logren sus metas laborales y una vida más independiente.”

Mientras, la presidenta del Colegio de Profesionales de la Consejería en Rehabilitación de Puerto Rico dijo que “continuaremos brindando servicios de calidad comprometidos con el bienestar de las personas con o sin impedimentos”.

Desde el 1936, la ARV es la agencia pública responsable de la provisión de servicios de rehabilitación vocacional, encaminados a la integración exitosa de las personas con impedimentos a la fuerza laboral del país y al disfrute de una vida más independiente. Actualmente, cuenta con más de 200 consejeros de rehabilitación vocacional que rinden servicios en la agencia.

###

Contacto ARV: Ivonne Arroyo Rodríguez, ivonnearroyo@vra.pr.gov

Contacto DTRH: Marimar Alicea Torres, marimarialicea@trabajo.pr.gov